

令和7年度



# 赤羽根の里だより

茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り 令和7年5月15日(木)

校長 高橋 励



Dear Student(\*~\*)

やっぱり、3年生の“姿”で決まる!

予行(リハーサル)、おつかれさまでした!

始める前にお願ひしたこと(ムリをしない、けがをしない、気を抜かないで真剣に取り組む)のふりかえり、できていますか?本番に向けて調整するところはそれぞれあったと思います(うっかり選手宣誓すっぱかした校長もいましたね)が、しっかり本番に備えましょう!

ところで今回は、昨日の予行を眺めながら考えていたことを伝えたいと思います。

1つめ。今年(ことし)はじめて赤中の全校体操(ぜんこうたいそう)にふれた教頭先生(きょうとうせんせい)が「きれいですね」とつぶやいていました。3年前(さんねんまえ)にわたしも同じことを感じたのですが、そのときそれを口にしたら、コロナ禍前(かまへし)を知っている先生(せんせい)から「いや、うちの全校体操(ぜんこうたいそう)はこんなものじゃないですよ」と言われたことを覚えています。“赤中の当たり前(あかちゅうのあたりまえ)”は卒業(そつぎょう)していった先輩(せんぱい)たちからの贈り物(おくりもの)。あなたが今(いま)も大切に(たいせつ)つないでくれているおかげで、今年(ことし)もステキな(せんこうたいそう)全校体操(ぜんこうたいそう)というパフォーマンス(ぱうほんす)が披露(ひろう)できそうです。

2つめ。プログラムNo.3. 全員(ぜんいん)リレー3年生(ねんせい)の動き(うご)の確認(かくにん)の場面(ばめん)。スタート地点(ちてん)からゴール地(ち)点(てん)の待機場所(たいきばしょ)に移動(いどう)する姿(すがた)を眺めながらとてもすがすがしい気持ち(きもち)になりました。ただ(ただ)の移動(いどう)であっても(た)気を抜かず(き)真剣(しんけん)に、そして全員(ぜんいん)で颯爽(さつそう)とトラック半周(はんしゅう)を駆け抜ける(か)姿(すがた)は、そのあとの2年生(ねんせい)、1年生(ねんせい)の姿(すがた)にも引き継(ひ)がられていたように感じ(かん)しました。これまでの3年生(ねんせい)は毎年(まいとし)「最後(さいご)の体育祭(たいいくさい)」

というフレーズ(フレーズ)を口(くち)にしながら、前年度(ぜんねんど)の3年生(ねんせい)の後ろ姿(うしろすがた)を越えよう(こ)としてきました。今年(ことし)も下級(かきゅう)生の記憶(きおく)に残(のこ)る、最上級生(さいじょうきゅうせい)としての清々(すがすが)しい姿(すがた)、期待(きたい)しています。

3つめ。係(かかり)として運営(うんえい)を担(にな)っているあなた(あなた)。朝早く(あさはや)からの予行(よこう)の準備(じゆんび)、おつかれさま! 特(とく)に、体育祭練習(たいいくさいれんしゅう)が始(はじ)まってから毎日(まいにち)朝早く(あさはや)に集合(しゅうごう)してグラウンド(グラウンド)の準備(じゆんび)をしている実行委員(じっこういん)のあなたへ、とある先生(せんせい)のつぶやき(つぶやき)を伝(つた)えます。



「今年(ことし)の実行委員(じっこういん)の3年生(ねんせい)は去年(きょねん)以上に(より)どんどん手順(てじゆん)を覚(おぼ)えて自分(じぶん)たちで用意(ようい)を進(すす)めていくことができて(か)いるんだよねえ」

こういう姿(すがた)を“主体的(しゆたいてき)”っていいですが、そんな姿(すがた)が“当たり前(あたりまえ)”に見える(み)るのは、現在(いま)の3年生(ねんせい)がしっかりと(せいちよう)成長(あかし)してきた証(あかし)なのでしょうね。

予定通り(よていどお)であれば(た)体育祭(たいいくさい)開催(かいさい)は17日(にち)(土)。(ど)。当日(とうじつ)は中学校時代(ちゅうがっこうじだい)を懐(なつ)かしむ卒業生(そつぎょうせい)も見(み)にくると思います(おも)います。みんな(みんな)「自分(じぶん)たちが3年生(ねんせい)のとき(とき)がいちばん(いちばん)いい体育祭(たいいくさい)だった(た)と思(おも)っているもの(もの)ですが、」でも今年(ことし)の体育祭(たいいくさい)も(た)すごくよかつた(よ)よね」と思(おも)ってもらえたら(もら)えたら、それはリーダー(リーダー)としての3年生(ねんせい)のここまでの(ここまでの)がんばり(あかし)の証(あかし)。まもなく(まもなく)本番(ほんばん)です!